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Postergan cirugía de paciente 
por falta de pabellón e insumos 
A Jorge Díaz Vásquez le han suspendido en dos ocasiones la operación por la hernia lumbar que padece y asegura 
que fue por ese motivo. Incluso fue hospitalizado en el Van Buren y lo enviaron a casa sin la intervención. 
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n absoluta incerti- 
E dumbre y con las con- 

secuencias evidentes 
que genera en sus activida- 
des cotidianas tener una 
hernia lumbar se encuen- 
tra Jorge Díaz Vásquez, 
quien el pasado 7 de abril 
pensó que finalmente la es- 
pera por la cirugía a la cual 
se debesometer terminaba. 

Sinembargo, aquello no su- 
cedió y, aunque incluso al- 
canzó a ser ingresado para 
la operación en el Hospital 
Carlos Van Buren, esta fue 
suspendida en dos ocasio- 
nes y fue enviado de regre- 
soasucasaen Quillota. Así, 
ahora ni siquiera tiene al- 
guna fecha concreta para la 
intervención, mientras los 

dolores se hacen cada vez 
más insoportables. 

Estas suspensiones ha- 
brían ocurrido debido a la 

falta de insumos y pabello- 
nes disponibles, segúnla in- 
formación que le fue entre- 

gada desdeel recinto desa- 
lud cuando fue enviado de 
regreso a su domicilio el 
miércoles 9 de abril, asegu- 

ró Díaz. El problema ahora 

  

  

  

ENLOS ÚLTIMOS MESES HAN SIDO DE CONOCIMIENTG 

es que debido a las porter- 
gaciones, indicó, “ya se 
cumplieron los 45 días del 
Auge y del Hospital Carlos 
Van Buren no me han con- 
tactado(...) pedía Fonasase- 
gundo prestador, Fonasa 
me quedó de responder 
hoy día (ayer), pero no he 

ALOS VAN 3UREN) 
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recibido ninguna llamada 
de quién va a ser el segundo 

prestador”. 
Mientras aún no recibe 

solución a su problema de 
salud, ha tenido que hacer- 
se laidea deestar gran par- 
te del tiempo en cama y, 
además, con ello tener que 

  

'O PÚBLICO LOS PROBLEMAS EN EL HOSPITAL. 

apretarse el cinturón para 
poder vivir con los escasos 

recursos con lo que cuenta 
actualmente. “Al usar bas- 
tón no me dan trabajo y 
porla edad, tengo 58 años. 
Entonces me ha traído mu- 
chas dificultades, porque 
además que estoy con tra- 

años tiene el paciente, 
quien estuvo hospitali- 
zado durante tres días, 
entre el 7 y el 9 de abril, 
pero no fue operado. 

tamiento de salud mental. 
Entonces todo esto me ha 

traído un problema bas- 
tante grande(...) Eso meda 
mucha impotencia, y el do- 
lor que ya no lo aguanto 
(...) Me levanto un rato aca- 
minar, peronoes vida nor- 
mal estar en cama sin po- 
dercaminar”, relató, acon- 
gojado, sobre cómo trans- 
curren sus días. 

En busca de que se con- 
crete ala brevedad su frus- 
trada operación, a través de 
la diputada de la región, 
Chiara Barchiesi (Partido 
Republicano), se envió un 
oficio al Servicio de Salud 
Valparaíso San Antonio 
(SSVSA) en el cual se piden 
antecedentes sobre lo suce- 
dido con el paciente y se le 
entregue solución. 

“El hospital no puedeci- 
tara un paciente vulnera- 

ble, hospitalizarlo durante 
días, y luego dejarlo sin 
atención, como sinada”, di- 

jo la parlamentaria. Ade- 
más, solicitó que se fiscali- 
ce el procedimiento admi- 
nistrativo usado con este 
paciente y que, si corres- 

ponde, se inicien sanciones 
contra los responsables. 

La directora (s) del hospi- 
tal, Dafne Secul, descartó 

que las suspensiones hayan 
sido por falta de insumos o 
pabellones. Lo que sucedió, 
aseguró, es que “la cirugía 
previa a la del paciente se 
prolongó en el tiempo y 
eso impidió que pudiera 
ser intervenido”. Sin em- 
bargo, no fue respondida 
la duda sobre el motivo por 
el cual siguió hospitalizado 
hasta el miércoles si no ha- 
bría cirugía. 

Sí informó que se le re- 
programará la cirugía al 
paciente, que está en lista 
de espera desde febrero de 
este año, aunque no se en- 

tregó una fecha estimada. 
Por otra parte, la directora 
aseguró que actualmente 
hay 12 pabellones funcio- 
nando, 3 de estos de ur- 
gencia y 9 para cirugías 
programadas. O 

  

En El Olivar piden pronta 
reparación de su cancha deportiva 
Ver nuevamente a la fami- 
lia congregada en torno a 
la cancha El Tamarugal, 
alentando al equipo desus 
amores; es el anhelo que 
tiene la comunidad de El 
Olivar, en la parte alta de 
Viña del Mar. Y es que hoy 
exhibe una deprimente ca- 
ra debido a una serie de da- 
ños con la que quedó tras 
ser usada como centro de 
operaciones de entidades 
de gobierno en el marco 
del despliegue que se hizo 
en esta zona afectada por 
el megaincendio del 2 y 3 
de febrero de 2024. 

Este espacio pasó de ser 

sinónimo de esparcimien- 
to y unidad en torno al fút- 
bol a un símbolo de espe- 
ranza de una comunidad 

por ponerse de pie tras la 
tragedia. Aquel rol la can- 
cha lo cumplió con creces, 
pero ahora es necesario 
quesea reparada. 

Jacqueline Silva y Héc- 
tor Latorre, son dirigentes 
del sector y del Club De- 
portivo Tamarugal, quie- 
nes han insistido en la ne- 
cesidad de recuperar pron- 
toel espacio. De hecho, en 
ese afán se contactaron 

con el concejal Sandro 
Puebla (Ind/PS), quien acu- 
dió a verificar la situación 
al sector. 

“Necesitamos este pun- 
to para nuestra población, 
es muy importante por- 
que aquí se reunía la fami- 
lía, la familia que está, la 
que vive acá en El Olivar 
(... esto da vida a la pobla- 
ción”, enfatizó Silva. 

Desde el municipio in- 
formaron a La Estrella que 
la reparación y normaliza- 
ción de la cancha fue soli- 
citada por la alcaldesa Ma- 
carena Ripamonti al sere- 

  

mi de Obras Públicas, 
Dennys Mendoza, inme- 
diatamente tras el cese de 
funciones del centro de 
operaciones, el 25 de mar- 
zo pasado. 

En el documento, la je- 
fa comunal indicó a la au- 
toridad que el municipio 
“está llano y atento a coor- 

dinar todo lo que sea nece- 
sario para llevar a cabo la 
gestión solicitada en bene- 
ficio de las comunidades 

afectadas, tal como se pro- 
cedió con las canchas de 

Villa Independencia y El 
Salto”, detallaron median- 

te una declaración escrita. 
Caberecordar que esta 

cancha se reabrió en sep- 
tiembre de 2023 tras la 
ejecución de obras con in- 
versión municipal de 360 
millones de pesos, luego 
de una espera de más de 
ocho años. 

  

Nuestro medio se con- 
tactó con el área de co- 
municaciones de la Sere- 
mi del MOP para conocer 
sobre las gestiones que 
serealizarían tras el ofi- 
cio, pero hasta el cierre 
de esta edición no hubo 
respuesta.O
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